



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Borne (Einbruchsdiebstahl)

Am Dienstag wurde in ein Einfamilienhaus in Borne eingebrochen. Die Eigentümer hatten das Haus gegen 13:00 Uhr verlassen. Als sie gegen 19:43 Uhr heimkehrten, bemerkten sie die durchwühlten Räume und informierten die Polizei. Die unbekannten Täter waren durch das Aufhebeln eines Terrassenfensters in das Haus gelangt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden Schmuck und Uhren erbeutet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Barby (Einbruchsdiebstahl)

Am Dienstagabend wurde in ein Einfamilienhaus in Barby eingebrochen. Die unbekannten Täter waren offenbar zielgerichtet, zwischen 20:52 und 23:19 Uhr, durch das Aufhebeln des Schlafzimmerfensters in das Haus gelangt. Hier wurden sämtliche Schränke und Schubladen geöffnet und durchsucht. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurde Schmuck erbeutet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Nienburg (Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Am Dienstagnachmittag kontrollierte die Polizei einen 39-Jährigen, der mit einem PKW in der Adolf-Meyer-Straße unterwegs war. Der Fahrer war den Beamten aus vorangegangenen Maßnahmen bereits bekannt, daher wussten sie auch, dass er nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Der Fahrer versuchte sich fußläufig der Kontrolle zu entziehen, konnte aber schnell eingeholt werden. Ihm wurde nochmals erklärt, dass er keine Fahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr führen darf und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Das Fahrzeug selbst gehört ihm nicht, der Fahrzeugschlüssel befindet sich wieder beim Eigentümer.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 12:00 und 16:30 Uhr, an der Semmelweisstraße, in Fahrtrichtung hallesche Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 649 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 30 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 16 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarngeldbescheid zugesandt. Gegen 14 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 57 km/h gemessen.

Aschersleben (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochvormittag wurde bei einem Unfall im Einmündungsbereich Hecklinger Straße / Klopstockstraße ein Radfahrer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der PKW Fahrer auf der Hecklinger Straße in Richtung Keplerstraße unterwegs und sein Fahrzeug auf Höhe der Einmündung Klopstockstraße. Dann beschleunigte er, da der Zeuge mit seinem Fahrzeug noch weit genug entfernt war. Hierbei übersah er den bereits vor ihm befindlichen Radfahrer, welcher infolge des Anstoßes zu Fall kam und sich verletzte. Der gestürzte Radfahrer wollte sich selbstständig zum Arzt begeben.

<u>Aschersleben</u> (Fahrzeugkontrolle Plus)

Am Mittwochmorgen kontrollierte die Polizei einen 44-jährigen, der mit einem PKW auf dem Zollberg unterwegs war. Während der Kontrolle stellte sicheraus, dass das Fahrzeug mit nicht dafür vergeben Kennzeichen versehen war. Eine Pflichtversicherung bestand nicht, da das Fahrzeug nicht mehr zugelassen war. Der Fahrer selbst ist nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis und stand augenscheinlich unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, die gestohlenen Kennzeichen wurden sichergestellt und die Weiterfahrt untersagt. Nach Abschluss aller polizeilichen Maßnahmen wurde der Mann wieder entlassen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35 06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de